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盲導犬受け入れセミナー 
開催します！ 

6/25(月)、いなみ俊之助後援会主催による【盲導犬受け入れセミナー】をマーケットテラスカフェ石川町にて開催させて頂きました。
テーマは、～盲導犬ユーザーがあなたのお店に来店されたら？～ 
公益財団法人日本盲導犬協会を講師に、実際の盲導犬ユーザー２名(１名は石川町在住)をお迎えし、石川町を中心に飲食店経営
者や元看護師さんなど２８名の皆様にご参加頂きました。 
我が家の愛犬アテナ(ラブラドールレトリバー３歳♀)は、(公財)日本盲導犬協会所属の PR犬(キャリアチェンジ犬)です。 
そうしたご縁から課題解決に向けての活動です。盲導犬への理解を深めていただく事で【優しい街づくりを実現したい】という思いから、
石川町連合商店会・一般社団法人横浜まちクリエイティブのご後援により、【盲導犬受け入れセミナー】を開催させていただきました。 
ご参加の皆さま有難うございました。ご一緒に優しい街にしていきましょう！ 

編集：いなみ俊之助事務所 〒231-0842横浜市中区上野町 2-67 TEL: 045-625-1200 E-mail: info@inami-yokohama.com 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

日々、様々なご相談を個人・自治会町内会、商店街、団体等々からいただいております。 
今回は、安全対策について解決した内容をご紹介します。 

お も な 活 動 内 容 

5/21…本牧いずみ公園ゴミ清掃活動 
5/21…市連政調会講演会 
5/21…ハローよこはま実行委員会 
5/21…横浜市塗装事業協同組合懇親会 
5/22…本会議 
5/22…中区民税貯蓄組合連合会記念式典 

【垣根を刈り込み、見通しを良くしました】 
【スピードを出して走行する車が多
いいため路面標示をいれました】 

 子ども達の 
故郷づくり 

ぜひご家族 
でお越し 
ください♪ 

７/21(土)16：00-20：00北方皇太神宮 

第２回夕涼みふれあい祭り 
皆様のお越しをお待ちしております。 

5/21…本牧いずみ公園ゴミ清掃活動 
5/21…ハローよこはま実行委員会 
5/21…横浜市塗装事業協同組合懇親会 
5/22…本会議 
5/22…中区民暮らし安全推進協議会総会 
5/22…中納税貯蓄組合連合会記念式典 
5/22…横浜市生活環境整備組合意見交換会 
5/23…常任 議案説明 
5/23…市造園協会「ハマの緑を育むつどい」 
5/25…本会議 
5/25…常任委員会正副委員長打ち合わせ 
5/26…間門小学校運動会 
5/26…新本牧連町会 
5/26…本牧和田祭礼委員会 
5/26…大岡川さくら祭り実行委員会報告会・打上げ 
5/27…第 25回横濱ドラゴンボートレース 2018  
5/29…常任委員会 
5/30…国会見学 官邸 
5/31…松本研横浜市会議長就任を祝う会 
6/1 …横浜市建設コンサルタント協会総会懇親会 
6/1 …ふれあい祭りブース責任者会議 
6/2 …元町 厳島神社例祭 
6/2 …横浜開港記念式典 
6/5 …がん撲滅市会議員連盟総会 
6/5 …本会議議決 
6/6～6/14…政調ヒアリング 
6/6 …神奈川大学吹奏楽部 2018 ｻﾏｰｺﾝｻｰﾄ 
6/7 …基地対策特別委員会 
6/9 …陸方祭礼委員会 
6/12…ふれあい祭り実行委員会 
6/16…横浜学童保育連絡協議会意見交換会 
6/17…山手商連総会 
6/18…自民党横浜市連党大会 
6/19…本牧いずみ公園ゴミ清掃活動 
6/19…瀬谷区視察 放課後キッズ 
6/20…みらい地中線協会懇談会 
6/20…（一社）大岡川川の駅運営委員会総会 
6/21…山手駅前商和会総会 
6/22…ミナト政経研究会ゴルフコンペ 
6/25…盲導犬受け入れセミナー主催 

お も な 活 動 内 容 

【ポールを立てたことで、自動車 
の侵入を防ぎ、無謀運転防止】 

【間門から根岸の旧道】 
従前より複数の事故もあり、ヒヤリ、ハッとする間門から根岸にかけて
の旧道。地元要望により、この度、路面への注意喚起表示、及び植
込みの改良、また間門交番廃止による無謀運転に対するポールを
設置致しました。 
    
 
【垣根の一部を抜き見通しを良くしました】 

ビフォー ビフォー 

アフター アフター 

【イオン本牧店隣接道路】 
２年前、本牧小学校の児童が下校時に通学路である横
断歩道を横断中に、車に跳ねられる事故を受け、信号
機の設置が出来ないかご相談を受けました。新本牧連
合町内会として山手警察署署長に要望書を提出。 
時間はかかりましたが、この度、ゼブラ模様等運転者へ
の識別表示が変更され、歩行者最優先の対策を講じる
ことができました。過日、新本牧連合町内会の会合にて
ご報告させて頂きました。 
 【車道の幅を広くしゼブラゾーンを設けることで、違法駐車 
が減り、歩行者が安全に横断歩道を渡れるようになりました】 

ビフォー 

アフター 

ビフォー 

アフター 


